



Christopher Baldauf im Kreise seiner Familie und Dorothea Schäfer (2.v.li), Florian Hanau (Mitte), Manfred Scherer (3.v.li.)

*Christopher Baldauf wird für sein ehrenamtliches Engagement mit der Ehrennadel des Landes Rheinland-Pfalz ausgezeichnet.*

Ehrenämter bereichern unsere Gesellschaft und fördern das soziale Miteinander. Besonders, wenn es um sportliche Aktivitäten geht. Mit 17 Jahren hat Christopher Baldauf die Vereinsarbeit in seinem Sport entdeckt. Als leidenschaftlicher Fußballspieler wollte er ab dem Zeitpunkt etwas für seinen Verein tun. Er wurde in den Vorstand des TuS 1892 Grolsheim e.V. gewählt, war Schriftführer, Abteilungsleiter für den Bereich Fußball und dann 2. Vorsitzender. Am 30.07.2009 wurde er dann von den Mitgliedern zum 1. Vorsitzenden des Vereins gewählt. Dieses Amt begleitet er noch heute. Fußball ist seine Leidenschaft. Auf seine Initiative hin gründete er am 01.06.2007 zusammen mit sechs weiteren Sportkameraden die SG Gensingen/Grolsheim 2007 e.V. Dieser Verein resultiert aus den Abteilungen Fußball des TuS 1892 Grolsheim e.V. und des TuS 1878 Gensingen e.V. Für diesen Verein ist er seither im geschäftsführenden Vorstand als Geschäftsführer tätig.

Dafür erhält Christopher Baldauf aus den Händen von Landrätin Dorothea Schäfer die Ehrennadel des Landes Rheinland-Pfalz. Eine herzliche Gratulation kommt auch von Bürgermeister Manfred Scherer, dem Grolsheimer Ortsbürgermeister Florian Hanau und – natürlich von seiner Familie.